

# Los Precios Altos y la Violencia Extremista Desquician a Argentina

BUENOS AIRES, 7 de junio (AFP-AP-UPI).— Una explosión de precios sin precedentes vive Argentina desde hace 24 horas, primer resultado tangible de la devaluación del peso en más de 100 por ciento y del aumento de la energía y los combustibles.

Las medidas decididas por el nuevo ministro de la Economía, Celestino Rodrigo, provocaron entre las clases laboriosas el miedo a los fines de mes difíciles, y en los sindicatos "un estado de alerta", que podría traducirse en un futuro próximo en el desencadenamiento de una serie de huelgas reivindicativas de salarios.

Se esperaba el anuncio de un aumento general del 38 por ciento en todos los salarios, pero la jefe de Estado se limitó a revelar que por ahora, el salario mínimo vital pasará de 66 a 100 dólares (\$825 a \$1,250, mexicanos) o sea, una revalorización del 65 por ciento.

Mientras la Presidente hablaba, una sensacional escalada de precios se producía ya en las tiendas y los almacenes, en cuyas vitrinas se observaba un extraordinario vals de etiquetas.

Las amas de casa formaron colas, a fin de "comprobar hoy lo que mañana costará un ciento por ciento más", decían.

Hoy ya no había azúcar en las tiendas. El precio oficial era de cinco pesos, pero en el mercado negro se adquiriría a 20 pesos el kilo.

La prensa anunció hoy un nuevo tren de subidas de precios: el subterráneo 150 por ciento; los trenes 7; los taxis 140; el teléfono 70; el correo y los telégrafos 60 y 70; los fletes aéreos 35.

Mientras tanto, el secretario privado de la presidenta María Estela Martínez de Perón, José López Rega, la figura de mayor poder en el gabinete, dio a entender que está enfermo y confirmó que se tomaría un breve período de descanso.

Interin, un nuevo foco de agitación sindical se abrió en la capital provincial de Santa Fe, donde 3 mil trabajadores metalúrgicos iniciaron un paro de 48 horas en repudio a la represión policial de la víspera, que dejó 12 trabajadores heridos, contra una manifestación de protesta por la nueva política del gobierno.

López Rega consolidó esta semana su hegemonía en el gabinete, cuando uno de sus allegados, Celestino Rodrigo, fue designado ministro de Economía en reemplazo de Gómez Morales.

Por otra parte, guerrilleros izquierdistas "montoneros" asesinaron a un estudiante peruano de periodismo, luego de secuestrarlo del hospital donde se reponía de un accidente, dijo hoy la policía.

El cuerpo de Amadeo Sánchez Andía, de 27 años, fue hallado acribillado a balazos esta mañana, en la localidad mendocina de Las Heras, a 1,800 kilómetros al norte.

Los periodistas acreditados en la Casa de Gobierno, rechazaron una invitación oficial para festejar el "Día del Periodista", que se celebra hoy, mientras la entidad que agrupa a la mayoría de los diarios del país, declaraba que la prensa argentina vive "una hora de honda inquietud", debido a la violencia y a medidas gubernamentales.

EL DÍA

## Extraordinaria Elevación de Precios en la Argentina

### Obreros Metalúrgicos en Huelga Porque la Policía les Impidió Protestar

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 7 de junio.—Unos 3 mil obreros metalúrgicos se declararon en huelga hoy en la provincia de Santa Fe, porque ayer la policía les impidió protestar contra las medidas económicas decretadas por el gobierno.

Los trabajadores, que pertenecen a la Unión Obrera Metalúrgica, chocaron con la policía cuando se encaminaban a protestar por el precio de combustibles, transportes y artículos básicos.

Una explosión de precios sin precedentes vive Argentina desde hace 24 horas, como resultado de la devaluación del peso en más de un ciento por ciento y del aumento de la energía y combustibles.

Las medidas decididas por el nuevo ministro de Economía, Celestino Rodrigo, provocaron un "estado de alerta" en los sindicatos que, según se dijo, podrían traducirse en el desencadenamiento próximo de una serie de huelgas reivindicativas de salarios.

Una extraordinaria escalada de precios se produjo ayer en tiendas y almacenes, en cuyas vitrinas se observó un rápido cambio de etiquetas.

Hoy, las amas de casa intentaron abastecerse de productos que "mañana costarán un ciento por ciento más".

Por otro lado, la prensa anunció un nuevo tren de aumento de precios: el tren subterráneo 150 por ciento; los trenes 70; los taxis 140; el teléfono 70; el correo y los telégrafos 60 y 70; los fletes aéreos 35, y los transportes fluviales 70 por ciento.

(Más información en la página 10.)